

Sur proposition de M. l'échevin Lamoureux, il est
Résolu: De référer cette demande à la Commission de l'Hôtel de Ville avec recommandation de payer ce compte.

4.—Sont ouvertes, par le sous-greffier de la Ville, les soumissions suivantes pour la fourniture du charbon et du bois requis par le service des Marchés:

	Charbon la tonne.	Bois la corde.
The Connell Anthracite Mining Co. Ltd.	\$6.40	
Joseph Lefebvre & Cie.	6.75	
Maisonneuve & Cie.	6.75	
The Merchants Coal Co.	6.75	
Joseph Rivet.	6.75	\$7.75
Alphonse Poupard.	6.75	
Evans Bros..	6.75	
J.-O. Labrecque & Cie.	6.75	
P. McCrory.	6.75	
The T. F. Moore & Co.	6.75	
J.-E. Desrochers.	6.75	
Ernest Lemire.	6.75	7.45
Lackawanna Coal Co.	6.75	
L. Cohen & Son	6.75	
Joseph Elie.	6.75	7.75

Après délibération sur la plus basse soumission qui est celle de la "Connell Anthracite Mining Co. Ltd.", à \$6.40 la tonne, il est

Résolu: De remettre à la prochaine assemblée l'adjudication de cette fourniture et que, dans l'intervalle, le surintendant soit autorisé à s'assurer de la valeur et de la qualité de ce charbon.

5.—M. L.-R. Montbriand, architecte, se présente devant la Commission et soumet les plans et devis des travaux devant être exécutés au marché Saint-Jean-Baptiste.

Après quelques modifications faites auxdits plans, M. l'échevin Lamoureux propose, et il est

Résolu: Que les plans et devis soumis soient reçus et acceptés, et que soient immédiatement demandées, par la voie des journaux, des soumissions pour l'exécution des travaux en question, lesquelles seront reçues jusqu'à vendredi, le 12 du courant, à midi.

Il est aussi

Résolu: Que les avocats de la Ville soient priés de préparer immédiatement une formule de consentement que chaque locataire devra signer, spécifiant que ledit locataire ne pourra exercer aucun recours ou intenter aucune action en dommages contre la Ville, pour les dommages qui pourraient lui être causés par suite de l'exécution des travaux en question audit marché.

6.—La Commission prend en considération un extrait des minutes du Conseil, accordant \$9,100 pour du pavage à être exécuté dans les rues de LaMontagne, Adéline et Aqueduc, de chaque côté du marché Saint-Antoine, le tout aux prix et conditions des contrats adjugés aux différents entrepreneurs par le Conseil.

Il est alors

Résolu: Que, conformément à l'estimé préparé par l'assistant-inspecteur de la Ville M. Auclair, le contrat pour les travaux en asphalte dans les rues Adéline et Aqueduc, soit 2,222 verges carrées (environ) soit accordé à la Compagnie "Barber Asphalt Paving", au prix du contrat, soit \$2.51 par verge carrée, et la bordure (curbstone), 75 pieds à 65 cents, à MM. O. Mandeville & Fils.

M. H. L. Auclair, assistant-inspecteur de la Ville, donne quelques explications et suggère de faire paver en asphalte, au lieu de blocs de scorie, la rue de LaMontagne, en face dudit marché.

Après délibération, il est

Résolu: De prier M. Auclair de préparer un rapport à ce sujet, et de remettre à plus tard la question de paver la rue de LaMontagne.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Lamoureux, il est

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à faire poser des auvents aux magasins situés sur la rue Saint-Laurent, dans le marché Saint-Laurent.

Ajournement.

A. LEBLANC,
 Secrétaire.

On motion of Ald. Lamoureux, it was

Resolved: To refer said letter to the City Hall Committee recommending that the said account be paid.

4.—The following tenders for the supply of coal and wood, required for the Market department, were then opened by the asst. City clerk:

	Coal per tonn.	Wood per cord.
The Connell Anthracite Mining Co. Ltd.	\$6.40	
Joseph Lefebvre & Cie.	6.75	
Maisonneuve & Cie.	6.75	
The Merchants Coal Co.	6.75	
Joseph Rivet.	6.75	\$7.75
Alphonse Poupard.	6.75	
Evans Bros..	6.75	
J.-O. Labrecque & Cie.	6.75	
P. McCrory.	6.75	
The T. F. Moore & Co.	6.75	
J.-E. Desrochers.. . . .	6.75	
Ernest Lemire.	6.75	7.45
Lackawanna Coal Co.	6.75	
L. Cohen & Son	6.75	
Joseph Elie.	6.75	7.75

After deliberating on the lowest tender which is the Connell Anthracite Mining Co. Ltd., at \$6.40 per ton, it was

Resolved: To defer till next meeting the awarding the contract, and that, in the mean time, the superintendent be authorized to ascertain the value and quality of said coal.

5.—Mr. L. R. Montbriand, architect, appeared before the Committee and submitted plans and specifications for works to be executed at St. Jean-Baptiste market.

After having made certain modifications to the said plans, Ald. Lamoureux moved, and it was

Resolved: That the plans and specifications submitted, be accepted, and that tenders for said works be immediately called for through the newspapers, which will be received up to Friday, the 12th instant, at noon.

It was also

Resolved: That the City attorneys be asked to prepare immediately a form of agreement which each tenant shall sign, specifying that the said tenant shall not hold any recourse nor shall he take any action against the City for any damage which may result during the execution of the said works at said market.

6.—The Committee then considered an extract from the minutes of Council granting \$9,100 to lay pavings in Mountain, Adéline and Aqueduct streets, on each side of St. Antoine market, the whole at the prices and upon the conditions of contracts awarded by Council to the different contractors.

It was then

Resolved: That according to the estimate prepared by the asst. City surveyor, Mr. Auclair, the contract for asphalt works, in Adéline and Aqueduct streets, aggregating about 2,222 square yards, be granted to the Barber Asphalt Paving Co., at the price of their contract, to wit, \$2.51 per square yard, and curbstone, 75 feet at 65 cents, to Messrs. O. Mandeville & Son.

Mr. H. L. Auclair, asst. City surveyor gave some explanations and suggested that asphalt be used instead of scoria blocks in Mountain street, opposite said market.

After deliberation, it was

Resolved: That Mr. Auclair be asked to prepare a report in this connection and to defer till later on the question of paving Mountain street.

7.—On motion of Ald. Lamoureux, it was

Resolved: That the superintendent be authorized to put up awnings on the stores situated on St. Lawrence street, in St. Lawrence market.

Adjourned.

A. LEBLANC,
 Secretary.